

Dienstag, der 24.09.19

Neues Leben empfangen ich

von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 6:63

Der Geist ist es, der lebendig macht, das Fleisch nützt gar nichts. Die Worte, die ich zu euch rede, sind Geist und sind Leben.

Gestern haben wir gehört, dass das Wort Gottes der unvergängliche Same ist, durch den wir wiedergeboren werden. Nun haben bestimmt einige darüber nachgedacht, dass doch Gottes Geist es ist, der uns lebendig macht. Sie haben Recht! Es ist Gottes Geist, der uns lebendig macht. Aber wie werden Sie und ich Teilhaber dieses Geistes?

Gottes Geist, Gottes Gegenwart in Ihnen oder bei Ihnen ist ja nicht so etwas Geheimnisvolles, dass es gar nicht von den Menschen verstanden werden könnte. Eines wissen wir aus unserem Text heute, dass unser Fleisch da überhaupt nicht maßgebend ist. Das Fleisch, unser Leib, ist im Bezug auf das ewige Leben und die damit einhergehende göttliche Zufriedenheit überhaupt nicht nützlich.

Das muss ich immer wieder sagen. Manche Menschen versuchen durch große Anstrengungen ihres Fleisches, ihres Körpers ein neues Leben zu erreichen, aber das geht überhaupt nicht.

Neues Leben empfangen ich dadurch, dass nicht mein Körper verändert wird, sondern mein Geist, mein Denken. Wiedergeburt hat etwas mit Gottes Geist zu tun, der in mir anfängt zu wirken. Gottes Geist ist es, der uns, Sie und mich, lebendig macht. Aber wie ist das möglich? Wie kann Gottes Geist mich verändern, wie kann ER alles neu machen, wie Leben spenden?

Gottes Geist schwebt nicht irgendwo und ist plötzlich in uns, sondern JESUS sagt: "Die Worte, die ich zu euch rede, sind Geist und sind Leben." Die Worte Gottes sind es, die uns neu machen und Leben geben.

Ein einfaches Beispiel: Ein Freund von mir rauchte. Ich und andere sagten, dass dies nicht gut ist. Er aber sagte, er könne es nicht lassen. Eines Nachts bekam er keine Luft mehr, der Rettungswagen fuhr ihn ins Krankenhaus. Herzversagen. Er wurde wieder hergestellt. Der Arzt verbot ihm zu rauchen. Was er vorher angeblich nicht konnte, tat er jetzt. Er rauchte nicht eine Zigarette mehr. Vielleicht wundern auch Sie sich, warum Sie Gott in so manche Not führt? ER tut es, weil ER Sie liebt und möchte, dass Sie auf Sein Wort hören, was Ihnen neues Leben garantiert.

Wir haben manchmal das Problem zu sagen, dass wir nicht können! Wir können, wenn wir uns dahin begeben, wo wir Wort Gottes hören können. Dort ist auch neues Leben zu finden!

Gott segne Sie und schenke Ihnen einen schönen Tag - und hören Sie auf Gottes Wort! Ihr Thomas Gebhardt